

### Schulgemeindebrief 2021/2022, Nr. 3

20. Dezember 2021

Liebe Schulgemeinde,

es beginnen die Weihnachtsferien und unser Schulbetrieb pausiert bis zum 10. Januar.

In den vergangenen vier Monaten haben aufgrund der pandemischen Lage weiterhin Einschränkungen den schulischen Alltag und unser aller Leben geprägt. Bei mehr als 850 Menschen, die täglich am Schwalmgymnasium zusammen kommen, haben wir auch regelmäßig Infektionen und Erkrankungen mit dem Covid-Virus verzeichnet, seit dem ersten Schultag des Schuljahres am 30. August insgesamt 35 Fälle. Dennoch konnten wir vielfältige AGs anbieten, zahlreiche Exkursionen und Veranstaltungen durchführen und im November unsere von Eltern betriebene Cafeteria wiedereröffnen. Auch hat im Dezember eine Arbeitsgruppe zur Weiterentwicklung unseres Medienbildungskonzepts aus Lehrkräften sowie Vertreterinnen und Vertretern der Schülerschaft die Arbeit aufgenommen. Die zahlreichen Berichte auf unserer Homepage [www.schwalmgymnasium.de](http://www.schwalmgymnasium.de) dokumentieren ein sehr aktives Schulleben und gewähren Ihnen schöne Einblicke in dieses.

Ende November und Anfang Dezember haben drei unserer Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst erfolgreich ihre zweiten Staatsprüfungen erfolgreich abgelegt und ich gratuliere hierzu Frau Rube, Frau Kunkel und Herrn Fillies-Fay herzlich. Mit Frau Wetcke, Herrn Beier und Herrn Yilmaz nahmen im November drei neue Studienreferendare ihren Vorbereitungsdienst am Schwalmgymnasium auf. Mit dem Beginn der Weihnachtsferien gehen mit Frau von Schenk und Herrn Bambey eine langjährige Mitarbeiterin und ein langjähriger Mitarbeiter in den Ruhestand. Frau von Schenk betreute Schülerinnen und Schüler während der Pausen und am Nachmittag

in der Mediathek, vermittelte geschickt wohl ausgesuchte Literatur an viele Schülerinnen und Schüler und hatte stets ein offenes Ohr für all die täglichen kleinen und großen Anliegen. Herr Bambey hat als Schulhausverwalter unsere Liegenschaften gepflegt, zahlreiche große Bauprojekte betreut sowie stets dafür gesorgt, dass unsere Gebäude und unsere Außenanlagen in einem so guten Zustand sind. Ich danke beiden ganz ausdrücklich für ihre langjährige Tätigkeit und ihr großes Engagement für das Schwalmgymnasium.

Frau Spielvogel und Frau Sippel sind seit dem 1. Dezember beim Elternbund angestellt und übernehmen die Aufgaben von Frau von Schenk. Mit Herrn Matthias Ochs wurde ein neuer Schulhausverwalter gefunden, der am 3. Januar seinen Dienst bei uns aufnimmt.

Im Januar werden wir alle Schülerinnen und Schüler mit neuen Testheften ausstatten. Verschiedene Veranstaltungen sollen zu Beginn des neuen Jahres zunächst online durchgeführt werden, so auch die Infoabende für den Übergang von der Grundschule in Klasse 5 am 25. Januar und für den Übergang von umliegenden Schulen in die Gymnasiale Oberstufe am 26. Januar. Auch die SchEL-Gespräche in den Klassen 7 bis 10 in der Zeit vom 8. bis zum 17. Februar und die schulweiten Elternsprechtage am 25. und 26. Februar sollen online realisiert werden. Detailliertere Informationen hierzu werden Sie rechtzeitig erhalten.

Abschließend bedanke ich mich ganz herzlich für Ihr Vertrauen und wünsche frohe Weihnachten, erholsame Ferien sowie alles Gute für das neue Jahr 2022. Genießen Sie die gemeinsame Zeit mit Ihrer Familie und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen  
Mario Cimiotti